

„Von Helden, Monstern und unsterblicher Liebe“ Anime-Filmreihe in der Botschaft von Japan



„Piano Forest“ – „Piano no mori“ (Regie: Masayuki Kojima, 2007 / 93 Min., OmdU)

Wir möchten Sie hiermit herzlich zu unserem nächsten Filmabend der neuen Anime-Filmreihe in unsere Botschaft einladen. Wir freuen uns, mit „Piano Forest“ einen Anime von Masayuki KOJIMA vorstellen zu dürfen, der bereits vielfach ausgezeichnet wurde.

Der kleine Shuhei Amamiya wechselt aus Tokyo an die Grundschule einer Kleinstadt. Sein hoffnungsfroher Ehrgeiz wird jedoch schnell gebremst, als er wegen seiner Liebe zur Musik gemobbt wird. Als Mutprobe soll er ein als unbespielbar geltendes Klavier im Wald zum Klingen bringen. Dabei lernt er mit dem rätselhaften Kai einen Seelenverwandten kennen ... Der Film läuft in Japanisch mit deutschen Untertiteln.

Wir hoffen, wieder zahlreiche Anime- und Manga-Fans bei uns begrüßen zu dürfen!

Datum: Mittwoch, den 19. November 2014 um 18:00 Uhr (Einlass ab 17:30 Uhr)

**Ort: Botschaft von Japan, Veranstaltungshalle
Hiroshimastr. 10 in 10785 Berlin**

Um namentliche Anmeldung bis zum 17. November 2014 unter kultur@bo.mofa.go.jp wird gebeten. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze begrenzt ist.

Die Anime-Filmreihe findet zukünftig in regelmäßigen Abständen statt – in Zusammenarbeit mit KAZE Anime.

